



「自主好学の精神」

「敬愛和協の態度」

「積極敢為の気迫」

## 2学期も北高生らしく頑張ります！

7月29日（金） 『中学生の1日体験入学』

中学生1日体験入学を実施しました。全体会では生徒会執行部が作成した学校紹介動画を視聴し、生徒代表挨拶の後、少人数に分かれ質疑応答がありました。体験授業の後、部活動体験も行われ、中学生と高校生と一緒に汗を流しました。



## 『令和4年度 聞き書きサークル』

聞き書きサークル活動は、奄美の集落で北高生が高齢者や名人にお話を伺い、それを書き起こすことで、地域の宝を再発見し、地域や世界に発信する本校独自の社会貢献活動です。

今年度は生徒10名が3班に分かれ、手花部地区と喜瀬地区の9名の話者に協力していただき、思い出の味や風景・シマでの暮らしなどについてお話を伺いました。



## 『カヌー部 2年連続全国高校総体出場！』

8月3日（水）～6日（土）、香川県坂出市府中湖カヌー競技場にて、第38回全国高等学校カヌー選手権大会が実施されました。女子カヌースプリント・カヤックフォアは2年連続の出場です。500mでは惜しくも準決勝進出を逃しましたが、200mでは目標の準決勝進出を果たしました。



【北高 教職員スローガン】 規<sup>き</sup>律を守り、多<sup>た</sup>様性を重視しながら、公<sup>こう</sup>公平的な指導を行います。

## 9月10日（土） 『 炎天下の熱戦！ 第54回 体育祭 』

晴天の中、**第54回体育祭**が開催されました。新型コロナウイルス感染症の影響で午前のみで開催となりましたが、**応援団演舞**や**大縄飛び**、**リレー**等が行われ白熱した体育祭となりました。競技の結果、**優勝は3年生！** 当日、ご観覧いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。

## スローガン「We can fly ~花火のように舞い誇れ~」



白組：3年生



赤組：2年生



黄組：1年生

## 9月14日（水） 『 自然と伝統を学ぶ 地場産業見学・カヌー体験 』

1学年は、アマン day（総合的な探究の時間）の学習の一環として、**地場産業（町田酒造）・奄美博物館**を見学し、**マングローブパーク**で**カヌー体験**をしてきました。奄美の伝統と自然を体感した一日になりました。



地場産業見学



奄美博物館見学



カヌー体験



最新情報はホームページを見てね！

<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/oshimakita/>

WEBで検索

